

En la Ciudad de Paraná, siendo las 20:05 horas del día 04 de abril de 2024, se reúne el Consejo Directivo de CO.P.E.R, en la Casa del Colegio de Psicólogos de Entre Ríos, sito en calle Italia 335 de la ciudad de Paraná; encontrándose las siguientes autoridades: Gabriela Benitez (MP 730); Victoria Delaude (MP 1910); Federico Waissmann (MP 1690); Franco Vago (MP); Mayka Surraco (MP 1167); María Laura Gómez (MP 2045); Ana Clara Benítez (MP 2292); Glenys Rochi Méndez (MP 2197); Luciano Pagani (MP); Secretario de Regional Este, Pablo Larroca (MP 1371). También se encuentran presentes las colegas Agostina Belli (MP); Paola Romina Torres (MP 1609);

Orden del día:

1. Lectura y aprobación acta reunión de CD anterior.
2. Denuncia sobre posible falta ética.
3. Coordinación Diplomatura.
4. Curso Psicología Forense- Fuero Penal
5. Proyecto Concordia.
6. "La clínica en tiempos de crisis", Alberto Uboldi.
7. Talleres culturales.
8. Solicitud Declaración de interés actividad FHAyCS-UADER.
9. Torneo Interprofesional.
10. Varios.

Toma la palabra la Sra. Vicepresidenta, Gabriela Benitez, con el primer punto del orden del día, y mociona que debido a que se envió con anterioridad el acta de la reunión pasada, no se dé lectura y se sugieran modificaciones en caso de considerarlas. Se acuerda, no se proponen modificaciones, se aprueba.

Se mociona la modificación del orden del día y poder abordar primeramente el proyecto de la Regional Este. Toma la palabra la Lic. Romina Torres, quien cumple funciones en Secretaría Científica de la Regional y manifiesta que la Lic. Mariel Bordaçahar MP 799 propone un seminario sobre Clínica Psicoanalítica con niños/as. Se propone realizar un encuentro de formación teórica-clínica en mayo con modalidad híbrida. Laura Gómez expresa que en relación a los honorarios, se están adjudicando \$10.000 por hora cátedra. La actividad será arancelada y destinada a profesionales.

Respecto del segundo punto del orden del día, Victoria Delaude explica la denuncia y descargo por posible falta ética. Se decide dar curso a la denuncia.

La Sra. Vicepresidente toma la palabra para plantear la necesidad de designar a un miembro del CD para que asuma la figura de coordinador de la Diplomatura en Psicodiagnóstico, explicando las tareas a asumir en relación al acompañamiento de los docentes y los estudiantes. Asimismo, se define avanzar con la inscripción y dar cuenta a la Dra. Díaz de Dragotta sobre la situación de las/os inscriptas/os, a fin de poner un plazo máximo en el mes de mayo para el inicio del cursado.

En cuanto al Curso de actualización sobre el Fuero Penal propuesto por la Comisión de Psicología Jurídica Forense, se solicita aprobación del proyecto, enviado con anterioridad, a fin de difundir el formulario de inscripción. Se destaca que los honorarios serán fijados en el valor de la hora cátedra, \$10.000 y que la actividad será arancelada, destinada a profesionales y estudiantes avanzados. Se aprueba.

Laura Gómez, de Secretaría Científica, refiere que se compartió la propuesta de Alberto Uboldi sobre capacitación quincenal, gratuita,

actualmente con 65 inscriptos/as, para la que se requerirá el zoom institucional. Se acuerda.

Ana Clara Benitez, plantea la dificultad que se ha generado respecto de la apertura y cierre del Colegio para los talleres. Se propone ofrecer la tarea a administrativos, alquilar otro salón o cambiar el horario de los talleres. No se acuerda con que sean los talleristas quienes se encarguen de esto.

Feranco Vago plantea sobre los fondos comunes de inversión, y sobre integral software.

FHAyCS-UADER jornadas “Inicios en la Clínica: ejes desde el Psicoanálisis y el Acompañamiento Terapéutico” y “La escritura de informes y la implicancia clínicas en la práctica profesional”, se solicitan moderadores y la declaración de interés.

Siendo las 22:00 horas, se da por concluida la reunión, en lugar y fecha expresada precedentemente, se da conformidad.-